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MEDITERRÁNEO 

El secretario general del PSPV-PSOE en la 
provincia de Castellón, Francesc Colomer, visitó 
ayer los trabajos realizados en la localidad de 
les Coves de Vinromà y financiados a través del 
Fondo Estatal de Inversión Local. En este caso, 
el proyecto que se acomete dentro del Plan E del 
Gobierno central es el tendente a llevar a cabo 
la reposición de servicios en las calles del casco 
antiguo, lo que supone una inversión de algo más 
de 350.000 euros. Durante la visita, Colomer 
estuvo acompañado por el alcalde de les Coves, 
Jacobo Salvador, entre otros. RD 

inauguración de las obras de la antigua carretera 
Castelló – Sant Mateu,  con la simbólica apertura 
de una zanja por una máquina retroexcavadora. A 
continuación, los técnicos  D. Francisco Benlloch, 
Arquitecto de Conselleria y D. Jorge Gómez, 
Arquitecto Municipal y director de la obra, han 
pasado a explicar el proyecto de la remodelación. 
Seguidamente ha tomado la palabra el Alcalde 
Jacobo Salvador, para cerrar el acto el Secretario 
Autonómico. 

El equipo de gobierno de JNP, está contento 
con el comienzo, en breve, de las obras después 
de tanto tiempo intentando llevar a cabo este 
proyecto, subvencionado por la Conselleria 
de Infraestructuras. No obstante, queremos 
puntualizar unas palabras del Secretario 
Autonómico ya que las modificaciones que se 
han hecho, sobre el proyecto inicial, no han sido 
a petición del Ayuntamiento, si no las necesarias 
para que el proyecto saliera adelante, ya que en 
su inicio no contemplaba muchas partidas de 
obligado cumplimiento para su ejecución. Así se 
lo hicieron ver a los técnicos de Consellería, tanto 
la empresa adjudicataria como el director de la 
obra. 

Igualmente reprochamos la actitut del PP local, 
que teniendo que ser este un día de alegría y 
celebración para todos los covarxins, se dedicaron 
la noche anterior a repartir unos panfletos, 

contando mentiras y medias verdades, para crear 
más crispación y división entre la población. 

A la espera de que comiencen en breve las obras, 
el equipo de gobierno de JNP, desea que estas 
duren el tiempo justo, para no crear demasiadas 
molestias a los vecinos, ya que las calles a 
remodelar son las principales de la población y las 
más transitadas. También pedimos a los vecinos 
paciencia y comprensión durante el tiempo de las 
obras.


